

COMARCA DE LOS MONTES

Se completará la dotación de las unidades de fisioterapia de Puertollano, Almodóvar del Campo y Argamasilla de Calatrava

118.000 euros para la mejora de los centros de salud del área de Puertollano

Los centros de salud y consultorios locales dependientes de la Gerencia de Atención Primaria de Puertollano (Ciudad Real) verán reforzada este año su capacidad asistencial con la ad-

quisición de material sanitario y mobiliario clínico y de oficina, a cuya inversión ha destinado el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) un total de 118.104 euros.

El apartado dedicado al equipamiento de material clínico y mobiliario tiene asignado un presupuesto de 118.104 euros de los 177.701 del total de las inversiones que el SESCAM ha aprobado este año para la mejora de los centros de salud y consultorios locales del área de Puertollano.

La importante inversión efectuada el pasado año por la Gerencia de Atención Primaria de Puertollano, mediante la realización de obras para la mejora de sus centros adscritos, la puesta en marcha de nuevos servicios -tres unidades de salud bucodental y dos de fisioterapia-, y la dotación de diverso mobiliario y aparatos sanitarios, cubrió prácticamente las necesidades de los usuarios del área desde el primer nivel asistencial.

"Para este año -explica el gerente de Atención Primaria de Puertollano, Enrique Baeza-, después de las acciones llevadas a cabo en el área a lo largo de 2002, la prioridad se ha centrado en mantener la infraestructura y los nuevos servicios y mejorarlos en la medida de lo posible".

El capítulo destinado a la dotación de equipamiento sanitario dispone de un presupuesto de 43.863 euros, con los que se pretende reforzar la capacidad asistencial y mejorar la accesibilidad de los usuarios del área a los servicios ofertados. Entre el material que adquirirá la Gerencia durante



este año, destacan equipos y aparatos para las unidades de fisioterapia de Almodóvar del Campo, Argamasilla de Calatrava y Puertollano. Asimismo, se contempla la reposición de material de urgencias para el Punto de Atención Continuada (PAC) de Puertollano, así como la dotación de electrocardiógrafos, pulsioxímetros, esterilizadores y diversos aparatos clínicos que recibirán varios centros de salud y consultorios del área sanitaria.

En relación al mobiliario, con una inversión estimada de 74.241 euros, se prevé de cara al último trimestre del año, el equipamiento de dos nuevas consultas en el centro de salud Carlos Mestre de Puertollano, y la reposición de mobiliario clínico y de oficina en otros centros depen-

dientes de la Gerencia de Atención Primaria.

La remodelación de la consulta de Odontología en el centro de salud Puertollano I, el cerramiento de la escalera del centro de salud Puertollano III y la instalación de climatización en los de Almodóvar del Campo y Puertollano I centran el capítulo de obras más importantes que desarrollará el SESCAM este año con un gasto aproximado de 28.800 euros.

Por último, la aplicación del "Proyecto Modelo", orientado a mejorar las condiciones de habitabilidad y el confort de los pacientes y de los profesionales en los centros, cuenta con un presupuesto fijado de 30.797 euros que se dedicarán a la señalización interior de los tres centros de salud de Puertollano y el de Almadén.

El Gobierno regional invertirá más de 1,5 millones de euros en garantizar el abastecimiento a estos dos municipios ciudadreales

Abierto a información pública las expropiaciones del abastecimiento a Picón y Alcolea

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado el proyecto de abastecimiento a los municipios de Alcolea de Calatrava y Picón desde las instalaciones de la capital ciudadreales, a efectos de iniciar el periodo de información pública en materia de expropiaciones, unos trabajos en los que el Gobierno de Castilla-La Mancha invertirá más de 1,5 millones de euros.

En virtud de estas obras, se garantizará el suministro de agua,

en calidad y cantidad suficientes, a estas dos localidades ciudadreales, que se han abastecido tradicionalmente de pozos y, en consecuencia, han padecido problemas puntuales de suministro, sobre todo en época estival.

Las conducciones que canalizarán el agua desde las instalaciones de Ciudad Real se diseñarán con capacidad suficiente como para garantizar el suministro a 3.000 habitantes, previendo así los posibles incrementos de la actual

población, compuesta por 2.300 habitantes.

El proyecto consiste en la ejecución de una nueva conducción que discurrirá entre las instalaciones de suministro de agua potable existentes en Ciudad Real hasta el cruce con el río Guadiana, donde se bifurcará en dos conducciones: una tubería que abastecerá a Alcolea de Calatrava, enlazando con la impulsión existente, y otra que suministrará el agua a Picón.

COMARCA DE CALATRAVA

Licitada la mejora de la carretera entre Calzada y Aldea del Rey

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la licitación de las obras de la carretera CM-4111, en el tramo que conecta la vía CM-413 a la altura de Aldea del Rey hasta el final de la variante de Calzada de Calatrava, en la provincia de Ciudad Real, de manera que queda abierto el periodo de presentación para que las empresas presenten sus ofertas.

La fecha límite de presentación de las mismas será el próximo 3 de septiembre.

Las obras que se llevarán a cabo consistirán, fundamentalmente, en el refuerzo del firme, que presenta un estado de deterioro generalizado, aunque

más acusado en algunos kilómetros. Asimismo, se mejorarán los caminos de servicio de la variante de Calzada, completándose la actuación con la señalización horizontal y vertical necesaria. Dichos trabajos se efectuarán sobre una longitud de 9.450 metros.

Las obras de mejora de esta carretera comarcal, que cuentan con un presupuesto de licitación de 1,4 millones de euros, no precisarán de expropiaciones.

Estos trabajos, cuyo plazo de ejecución se ha fijado en 12 meses, potenciarán las comunicaciones de esta zona de la comarca del Campo de Calatrava.

CAMPO DE MONTIEL - Vva. Infantes

El Ayuntamiento pone en marcha un plan de arreglo de caminos

El pasado día 20 dio inicio en Villanueva de los Infantes el Plan de mantenimiento y arreglo de caminos de su término municipal, incidiendo en primer lugar en los caminos que tienen pavimento asfáltico deteriorado, al objeto de impedir su total destrucción y recuperarlos. Dichos caminos tienen una extensión total de más de 8 kilómetros de longitud.

Los caminos, sobre los que se va a actuar en primer lugar son el Camino de la Virgen o frescura, el Camino de Jesús en Pie y el Camino de Casa Valdez,

con arreglo de pavimento y limpieza de cunetas.

El presupuesto inicial es de 49.583 euros, concedidos por la Consejería de Administraciones Públicas, con cargo al Fondo Regional de Corporaciones Locales para el año 2003.

Es interés del actual equipo de Gobierno el consignar anualmente una partida presupuestaria destinada en un porcentaje al mantenimiento de los caminos arreglados actualmente y otro porcentaje a ir arreglando nuevos caminos, según prioridades de mayor deterioro de estos.

La Oficina de Desarrollo Local ya se encuentra en funcionamiento

A través de una oferta genérica de empleo realizada por el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes al SEPECAM, se ha seleccionado a una Agente de Desarrollo Local para llevar la Oficina de Desarrollo Local.

A la oferta se presentaron seis candidatos, que fueron evaluados por una comisión mixta de tres miembros municipales y tres miembros del SEPECAM. Dicha Plaza ha sido posible gracias al convenio de financiación firmado entre el Consistorio Infanteño y el SEPECAM, mediante el cual la aportación del departamento es del 80% y del ayuntamiento el 20% restante. El convenio es para un año de duración.

Por otra parte, se ha puesto

en marcha la segunda fase del Plan de Empleo SEPECAM-Corporaciones Locales, que permitirá la contratación de seis trabajadores para la realización de un proyecto de "mejora del medio ambiente y actividades sociales". Con estos 6 trabajadores son ya 14 los empleados a cargo de dicho Plan, pues en un primer turno de hace un mes se contrataron ocho trabajadores.

Estos cobrarán un sueldo de 723 euros mensuales, igual que el otros planes, al haber firmado el Ayuntamiento el Protocolo con la Consejería de Industria y Trabajo mediante el cual se asume la diferencia de salario que tenían estos planes respecto a los planes de la Junta y la Diputación.